

# Cierran filas con Brugada

**ALEJANDRO SUÁREZ**  
**/EL SOL DE MÉXICO**

Simpatizantes de Omar García Harfuch se alinearon a la decisión de Morena de postular a la alcaldesa de Iztapalapa con licencia, Clara Brugada, como coordinadora para encabezar los trabajos de la 4T en la Ciudad de México.

Luego de que el partido oficializó el triunfo de la alcaldesa, el exsecretario de Seguridad Ciudadana la felicitó y deseó éxito.

“Gracias por todo su apoyo y cariño. ¡Gracias a su confianza ganamos la encuesta! Siempre respetaremos la paridad de género y la decisión de nuestro partido.

“Todo el éxito para mi compañera Clara Brugada. Tenemos que seguir trabajando por nuestra gran nación”, publicó García Harfuch en X. Ella correspondió al destacar su labor como servidor público.

La madrugada de este sábado, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, dijo que, debido a la regla de paridad de género, se eligió a Brugada como virtual candidata para la Jefatura de Gobierno.

Recordó que en la convocatoria de su partido se iba a privilegiar a las mujeres mejor posicionadas sobre los hombres, aunque ellos ganaran la encuesta.

Otros, como el consejero Víctor Romo, quien reconoció que, sin autorización, se incluyó la firma de otros consejeros en un desplegado a favor de García Harfuch; la titular de la Brigada de Vigilancia Animal, Leticia Varela; y el secretario de Trabajo en la ciudad, José Luis Rodríguez, felicitaron al exsecretario y destacaron que ganó la encuesta del partido.



**Elige Morena a Clara Brugada como virtual candidata para la Jefatura de Gobierno** /ARACELY MARTÍNEZ

